

本年度社労士試験合格者体験記

③

た。三年目は、子どもの大学受験の関係で集中して勉強することが出来ず、合格点に届きませんでし
た。

最後まで諦めず勉強

篠澤早織



かつたからです。

受験を決めた後は、教科書と過去問題集を中心的に毎日必死に勉強しまし

合格発表を見た時は、嬉しさはもちろん、やつと終わつたという安心とともに全身から力が抜けたような感じでした。

なつたことで社労士試験の難しさを痛感していく。私は、どれだけ勉強しても合格することは難しいのではないかとう不安や意志の弱さから、勉強が思うように進められない

最後まで諦めず勉強を
続けてきて本当に良かつ
たです。

(愛知海運(株)勤務)

私は、名北労働基準協会で働き始め、上司の勧めでこの社労士講座を受講する機会に恵まれました。受講の成果が、やつと結果に結びつきこのたび合格することが出来ました。これもひとえに、親切丁寧にわかりやすく説明いただいた講師陣の皆様のおかげと感謝しております。

今回、四回目の受験で合格となりましたが、一回目・二回目は、講座を受講することだけで理解

過去問題集を解くことを
中心に勉強していました。
が、いざ本番になると覺
えたつもりになっていた
事項が曖昧で、散々な結
果となつてしましました。

経験を生かしテキストの熟読や苦手科目である労一対策も行いました。今振り返つてみて言えることは、『継続は力なり』ということです。

また試験日が八月の最終日曜日で、中・高校生を持つ母親として、夏休みで家にいる子供たちの世話をあり、最後の追い込みが出来ない状態でした。

何回受験しても合格できぬのではと思つた時もありましたが、諦めず続けたことが、勝利の女神が微笑んでくれる結果につながりました。

社会保険労務士受験対策総合講座
ただいま開催中（受講生受付中）

ただいま開催中（受講生受付中）

社会保険労務士受験対策総合講座
ただいま開催中（受講生受付中）

労働基準協会では、本年度も土・日曜日に受験対策講座を開催しています。ご希望の科目のみをご受講いただくことも可能です。

詳しくは、当協会総合受付（☎052-961-1666）にてご案内いたします。